
将来に遺恨を残さず

渡
辺　

正
幸

（
日
立
支
部
）

市民の安全と安心を確保

し「夢」のある時代を築

きあげるために、更に多

くの方々の声を市政に反

映していきます。

　

尾
張
旭
市
議
会
議
員

「夢」のあるまちづくり

佐
藤　

信
幸

（
旭
支
部
）

４月１日清水市・静岡市

の合併、7 0 万都市が実

現。合併が市民にとって

「良かった」と言われる

都市づくりに取組んでい

きます。

　

清
水
市
議
会
議
員

市民のための合併を

田
中　

敬
五

（
日
立
空
調
）

２期目に入り中堅の議員

としての自覚と市政を

リードする気概と責任感

をもち研鑽に励み市民の

期待に応えるべく市政の

発展に寄与します。

　

下
松
市
議
会
議
員

責任感もち市政に寄与

内
山　

吉
治

（
笠
戸
支
部
）

少子高齢社会の到来で

医療・年金・介護等負

担は重くなる一方です

が、安心して暮らせる

施策の充実を目指して

頑張ります。

　

下
松
市
議
会
議
員

少子高齢化対策を

武
居　

宏
明

（
笠
戸
支
部
）

今年は、１市２町の合併

問題の方向付けをする重

要な年になります。市民

の皆さんと共に考え、責

任ある行動を取ります。

　

安
来
市
議
会
議
員

合併に責任ある行動を

藤
原　

常
義

（
日
立
金
属
安
来
）

本年は、１市２町の合併

に向けての議論が一段と

活発になります。市民の

皆様の代弁者として頑張

る所存でございます。

　

安
来
市
議
会
議
員

市民の代弁者として

中
村　

健
二

（
日
立
金
属
安
来
）

「町づくりは人づくり」を基本に開か

れた町政と町民・議会・役場が共同し

て元気あふれる町をめざし全力で取り

組みます。

　

大
山
崎
町
議
会
議
員

町づくりは
人づくり

江下　伝明
（マクセル京都）

日
立
市
議
会
議
員

　

民
主
ク
ラ
ブ

市
政
発
展
の
た
め
全
力
で

代表挨拶　桧山　節男

　新年明けましておめでとうございます。

　皆様方の温かいご支援の下、日立市議会民主クラブ11名

は、市政発展のため全力で行動して参りました。

　昨年度は、景気の低迷が続くなか、円高、株価の下落等、

経済情勢を不安定にする要因が重なり、先行の見えない非常

に厳しい年でありました。この厳しい経済情勢は、当日立市

の行政にも少なからず影響を及ぼしているところでありま

す。今年度は、広域合併を焦点とした年になると考えます。

日立市と十王町の１市１町の合併について、ケーススタディ

を含め、研究調査中であり、今年早々にも協議会を立ち上げ

ることになります。

　更に、厳しい財政状況の中、以下の事業を展開して参りま

す。日立駅中央口駅前広場の整備、多賀合同庁舎建設、吉田

正記念館建設、PFIによる温泉施設建設、久慈川交流セン

ター建設等であります。又、市民生活に密着した都市基盤の

整備や、完全週休５日制の学校教育問題等々の課題解決と、

活力ある街づくりのため、日立市議会民主クラブ11名が全力

で頑張って参ります。

　2003年度は統一地方選挙の年でもあります。日立市議会民

主クラブは、８名が立候補を予定しており、全員当選に向け

て頑張って参ります。

　皆様方の一層の御支援を宜しくお願い申し上げます。

代表挨拶　会長 綱川　　正

　新年明けましておめでとうございま

す。日頃のご支援とご協力、ご指導に深

く感謝申し上げます。昨年は勝田地協と

日立地協の統合で「茨城地協」が発足、

清水市長の勇退により、本間新市長の誕

生など、大きな変化がありました。　

我々日新クラブ議員団７名は新市長の誕

生とこれを支えるべく、一層気持ちを引

き締めて新年をスタートしました。

　本間市長の誕生で《「働く･暮らす･楽

しむ」の３つが快適な「誰もが暮らした

くなる、茨城のトップランナー都市・元

気なひたちなか市」》の実現に向けて活

動していきます。そして、産業の活性

化、コミュニティ活動・ボランティア活

動等に民間の力の活用、そして更なる行

財政改革、を推進していきます。

　今年も日新クラブ議員団７名は「暮ら

したくなる街ＮＯ１」を目指して『ひた

ちなか市』の街づくりに、皆様と共に全

力を尽くして取り組んで参ります。

　皆様方のより一層のご支援とご協力、

ご指導を宜しくお願い申し上げます。

西 部 地 協

東 海 地 協

日立グループ議員団総勢５２名、さらなる活躍を約束します。

私たち議員の活動に対し、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。

安心して将来に希望を

もって毎日がくらしてい

けるよう、住み続けたく

なる安心な『いばらき』

づくりをめざします。

　

茨
城
県
議
会
議
員

安心な「いばらき」を

細
田　

武
司

（
水
戸
支
部
）

茨

城

地

協

県民が希望の
持てる県政を

　

茨
城
県
議
会
議
員

県財政の健全化を実現し、県民が将

来に亘り希望の持てる県政が実現で

きるよう、県議２期目の新春にあた

り切に願うものであります。

今　
　

一
男

（
国
分
支
部
）昨年来の御支援に心から

御礼を申し上げます。

「元気が出る街づくり　

安全・安心な街づくり」

の実現にむけて今後も頑

張ります。

　

茨
城
県
議
会
議
員

「街づくり」に邁進

長
谷
川
修
平

（
日
立
支
部
）

党が一致結束して景気対策に全力

であたり、働く仲間の皆さんが安

心して暮らせる社会の実現を目指

します。

　

衆
議
院
議
員

安心社会の実現を目指す

大
畠　

章
宏

（
日
立
支
部
）

本年は合併という、町の

将来の行方を決定する重

要な時期にあります。私

は将来に禍根を残す事の

ないよう、努力してまい

ります。

　

十
王
町
議
会
議
員

将来見越した
市町村合併に

市町村合併が最大の課題ですが将来の

町づくりについて町民の意見を大切に

し真剣に検討。禍根を残さない様、精

一杯努力致します。

沼
田　

明
博

（
日
立
Ｈ
＆
Ｌ
多
賀
）

　

十
王
町
議
会
議
員

福祉の街づくりへ

行政の三本柱である ①環境

保全、育成の循環型社会の

構築②物づくりから人づく

りの教育③高齢化など弱者

に配慮した福祉の街づくり

を目指して行きます。

馬
目　

暢
之

（
日
立
支
部
）

　

東
海
村
議
会
議
員

新春をお慶び申し上げます。村民の医

療・福祉・保健の充実のため、新東海

病院の建設に、勉強の成果を生かし全

力で取組みます。

沓
澤　

茂
樹

（
大
み
か
支
部
）

勉強の成果を
生かした村政を

　

東
海
村
議
会
議
員

佐
々
木
忠
男

（
水
戸
支
部
）

高
崎　

修
一

（
勝
田
分
会
）

山
中　

輝
夫

（
東
海
支
部
）

綱
川　
　

正

（
佐
和
支
部
）

吉
田　
　

実

（
Ｌ
Ｓ
Ｉ
支
部
）

牧
野　

米
春

（
日
立
工
機
）

木
村　

時
郎

（
日
立
ハ
イ
テ
ク
）

「
元
気
な
ひ
た
ち
な
か
」
目
指
し

小
豆
畑
安
男

（
日
立
支
部
）

檜
山　

節
男

（
日
立
Ｈ
＆
Ｌ
多
賀
）

佐
藤　
　

進

（
日
立
電
線
日
高
）

二
瓶　
　

隆

（
日
立
電
線
電
線
）

村
田　

悦
雄

（
日
立
化
成
山
崎
）

椎
名　

敦
史

（
Ｈ
Ｅ
Ｃ
）

石
野　

正
美

（
日
立
支
部
）

西
川　

光
世

（
日
立
支
部
）

江
幡　

敏
夫

（
日
立
支
部
）

千
葉　
　

廣

（
国
分
支
部
）

渡
部　

源
昭

（
大
み
か
支
部
）

ひ
た
ち
な
か
市
議
会
議
員

　

日
新
ク
ラ
ブ
議
員
団

20年間の議会活動は終わ

りますが、４月以降は一

県民として、地域社会の

為に汗を流します。皆様

のご支援に心から感謝致

します。

　

神
奈
川
県
議
会
議
員

これまでの支援に感謝

南
雲　

勝
利

（
戸
塚
支
部
）

伴　
　

和
之

（
神
奈
川
支
部
）

秦野市は「みどり豊かな暮らしよい都市」をめざして

います。経済・産業・社会構造の変化に加え市民ニー

ズも多様化しています。公平・公正で質の高い公共

サービスの実現と安全・安心で活力あるまちづくりに

向け今年も二人で力を合わせ全力で取り組みます。

　

秦
野
市
議
会
議
員

公平・公正をモットーに力を合わせ

山
口　

金
光

（
神
奈
川
支
部
）

新しく議員団の仲間入り

をさせていただきまし

た。２期目の挑戦に向

け、精一杯がんばりま

す。よろしくお願い申し

あげます。

　

市
原
市
議
会
議
員

全力で課題に取組む

山
本　

義
雄

（
Ａ
Ｅ
パ
ワ
ー
千
葉
）

21世紀の新しい時代に住

民に生きる喜びと感動を

与える、こんな時代だか

らこそ心にやすらぎと、

正しい英知を伝えていき

ます。

　

千
代
田
町
議
会
議
員

町民に生きる喜びを

佐
藤　

昌
廣

（
日
立
イ
ン
ダ
ス

ト
リ
イ
ズ
）

財政厳しい時代ではあり

ますが、一人ひとりの声

が反映された、活気の出

る、元気で明るく安心し

て暮らせる町づくりを推

進します。

　

千
代
田
町
議
会
議
員

一人ひとりの声を大切に

和
田　

正
美

（
日
立
建
機
土
浦
）

市町村合併、国体関連

事業が重要課題となっ

ています。市民の声が反

映されるよう、残された

期間精一杯頑張っていき

ます。

　

熊
谷
市
議
会
議
員

市民の声が反映するよう

仙
田　
　

節

（
日
立
金
属
熊
谷
）

市町村合併決断の年、町の

将来に禍根を残さぬよう頑

張ります。また、日本海東

北自動車道の開通にあわせ

た地域振興策にも精力的に

取り組みます。

　

中
条
市
議
会
議
員

地域振興事業にも精力を

渡
辺　

宏
行

（
産
機
シ
ス
テ
ム
中
条
）

あけましておめでとうご

ざいます。今年は二日休

日を利用しての地域ス

ポーツを通じて、子供

達の教育の充実をめざ

します。

　

栃
木
市
議
会
議
員

子供達の教育充実を

増
山　

利
雄

（
日
立
Ｈ
＆
Ｌ
栃
木
）

機運が高まってきている

市町村合併について、現

状分析をしっかり行い、

将来に禍根を残さない合

併に向けて努力します。

　

大
平
町
議
会
議
員

現状分析をしっかり

髙
岩　

義
祐

（
日
立
Ｈ
＆
Ｌ
栃
木
）

行政と議会が21世紀を乗

り切る意識改革を図り、

政策では全国のトップラ

ンナーの自治体を目指し

殻を破っていく仕事をし

ていきます。

　

習
志
野
市
議
会
議
員

行政・議会の意識改革

帯
包　

文
雄

（
産
機
シ
ス
テ
ム
）

市町村合併決断の年とな

ります。将来のまちづく

りのため、しっかりとし

た針路を見い出し、町民

参加のまちづくりを進め

ます。

　

大
平
町
議
会
議
員

将来のまちづくり

本
間　
　

進

（
日
立
Ｈ
＆
Ｌ
栃
木
）

「多様化していく世の中

で、身につける資質は学

びつづける力、選択する

眼、適応する能力」を信

条に、精進し、課題消化

に邁進します。

　

茂
原
市
議
会
議
員

課題消化に邁進

関　
　

好
治

（
日
立
Ｄ
Ｐ
）

４期目の挑戦年となりま

すが､「初心不忘」を念頭

に再選を果たし、迎える

新年が希望の持てる前進

ある年となるよう元気に

市政活動をしていきます｡

　

高
崎
市
議
会
議
員

元気に市政活動

植
原
大
二
郎

（
高
崎
支
部
）

本年は、合併是非、行革

都市マスプラン等、課題

が山積する中で住民との

対話を重視し、住み良さ

が実感できる町づくりに

全力で頑張ります。

　

竜
王
町
議
会
議
員

住み良さ実感できる町

森
田　
　

稔

（
甲
府
支
部
）

街に活力を取り戻せる

キーワードは「地球の

力」です。その力を集

め有効活用できる手立

てを今年も議論してい

きます。

　

小
平
市
議
会
議
員

「地球の力」で活力を

小
島　

和
夫

（
武
蔵
支
部
）

　

北
茨
城
市
議
会
議
員

抜本的かつ
劇的な改革を

北茨城市にとって本年は一段と厳

しい年になります。抜本的かつ劇

的な行財政改革及び将来への布石

に精一杯取り組みます。

渡
辺　

忠
臣

（
日
立
支
部
）

明るく元気なヨコハマを

つくるため、子育て支

援、学校改革、職住近

接、お年寄りの生きが

い、観光都市に取り組ん

でまいります。

　

横
浜
市
議
会
議
員

明るく元気なヨコハマ

松
本　
　

敏

（
ソ
フ
ト
支
部
）

新しく仲間入りしました。４期目の当

選を果たし『豊かさと活力あるさわや

かな沼津づくりに邁進します』よろし

くお願い致します。

　

沼
津
市
議
会
議
員

山崎　　篤
（ＡＥパワー沼津）

さわやか沼津
づくりを

地

協

東 京 地 協 中 

部


